



Stiftung Haus der Musik Aarwangen

An die Musikverbände, Musikgesellschaften,
Militärmusik

Aarwangen, September 2024

Besichtigung des neuen Musiklokals

Sehr geehrte Damen und Herren

Aarwangen hat nun ein Haus der Musik. Nach einer Bauzeit von 9 Monaten konnte das neue Musiklokal auf dem Campusgelände der Schulanlage Sonnhalde seiner Bestimmung übergeben werden. Das Musiklokal steht insbesondere der Musikgesellschaft Aarwangen sowie weiteren interessierten Kreisen als Übungs- sowie Aus- und Weiterbildungslokal zur Verfügung. Im Vordergrund steht dabei, den Benutzern für ihre musikalischen Aktivitäten zeitgemässe Räumlichkeiten zur Verfügung zu stellen.

Wir möchten euch herzlich zum Tag der offenen Tür einladen.

- Datum:** Samstag, 26. Oktober 2024
- Zeit:** 10.00 – 16.00 Uhr
- Ort/Lokal:** Haus der Musik, Sonnhaldestrasse 12, 4912 Aarwangen (im Bereich der Mehrzweckhalle)



Wir freuen uns auch euch!

Im Namen des Stiftungsrats
Haus der Musik Aarwangen

Gerhard Meyer
Präsident

Charlotte Meyer
Vizepräsidentin/Finanzen

Bruno Schüpbach
Geschäftsführer